



150-Jahre-Jubiläum Japanisch-Österreichische Freundschaft
Traditionelles japanisches Konzert der Gruppe „ITOZA“

絲座 ITOZA Konzert

Samstag, 1. Juni 2019, 18:00h
Schloss Esterházy, Haydnsaal

Freier Eintritt – Freie Platzwahl

Unter der Leitung von Ono Mayumi und Toshisui Noguchi treten Mitglieder der beiden traditionsreichen Gruppen „Mionokai“ und „Reiyokai“ gemeinsam als Ensemble „ITOZA“ im Schloss Esterházy auf. Anlässlich des Jubiläums wird diese typisch japanische Kunstform des Koto- und Shamisenspiels dem österreichischen Publikum in eindrucksvollem Rahmen präsentiert.

Programm:

„Genroku Hanami Odori“ (Sakura Blumentanz aus der Genroku-Ära),
„Nagare“ (Der Fluss), „Haru-no-Umi“ (Der See im Frühling),
„Onoe-no-Matsu“ (Kiefern in Onoe)

